

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Ausstellung Rette die Welt... zumindest ein bisschen der VZ Bayern

Ob Wasser, Rohstoffe oder Energie - wir alle verbrauchen täglich Ressourcen. Doch welchen Preis zahlen Menschen und Umwelt für den Ressourcenhunger unseres Lebensstils? Und was kann jeder Einzelne tun, um den Rohstoffverbrauch wirksam und nachhaltig zu reduzieren? Unter dem Motto „Rette die Welt ... zumindest ein bisschen“ liefert die Ausstellung der Verbraucherzentrale Bayern (VZ Bayern) passende Antworten und viele Anregungen für den Alltag. Verschiedene Themenstationen laden zu einem abwechslungsreichen Gang durch die Welt des Ressourcenschutzes im Alltag ein. Besucherinnen und Besucher können zum Beispiel den „ökologischen Rucksack“ aufsetzen und ein Gefühl dafür entwickeln, wie schwer die tägliche Ressourcennutzung wiegt. Sie erfahren auch, welche wertvollen Rohstoffe in unseren Mobilgeräten schlummern. Und am „Lebenden Buch“ kann jede und jeder testen, wie ressourcenfit sie oder er ist.

Geeignet für Grundschulen und weiterführende Schulen

Weitere Infos finden Sie [hier](#).